

Bericht zum 9. Spargelcup in Ohne

Am 9. Mai 2025 versammelten sich knapp 80 Boule-Spieler aus der Region in Ohne, um am 9. Spargelcup teilzunehmen. Bei ausgelassener Stimmung und idealem Wetter lieferten die Teams starke Leistungen.

Nach drei Runden im Schweizer System setzten sich zwei Teams mit je drei Siegen an die Spitze: Die Rasenkitzler Wilsum (Berthold Winkelink, Berthold Margritz, Jens Graskamp, Dita Reulmann) und KFK Münster (Olaf Backhaus, Stefan Jax, Cornelius von der Hövel).

Beide Teams zeigten hochklassiges Boule.

Das Finale war spannend und ausgeglichen, mit wechselnden Führungen. Letztlich sicherten sich die Rasenkitzler Wilsum den Titel und feierten ihren ersten Spargelcup-Sieg.

Die Teilnehmer lobten die Organisation und das Catering. Viele erkundigten sich bereits nach dem nächsten Turnier.

Das nächste Highlight in Ohne wird der Tripletten Cup am 9. August 2025 sein, bei dem erneut spannende Spiele und gutes Wetter erhofft werden.

Impressionen:





Bis zum nächsten Jahr....